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ПРИТЧИ ХРИСТА
Сокрытое сокровище

«Еще подобно Царство Небесное сокровищу, скрыто-
му на поле, которое, найдя, человек утаил, и от радости о 
нем идет и продает все, что имеет, и покупает поле то» (Мф. 
13:44). 

В древние времена люди часто прятали свои ценности 
в земле, поскольку воровство и грабеж были частым явлени-
ем, а кроме того, всякий раз при смене власти богатые обла-
гались большими податями…

 Эта притча показывает ценность небесных сокровищ 
и говорит о тех усилиях, которые нужно приложить, чтобы 
обрести их. Нашедший сокровище в поле готов был рас-
статься со всем своим имуществом, готов был затратить не-
вероятные усилия для того, чтобы стать обладателем со-
крытых богатств. Так же и открывший небесные сокровища 
не сочтет никакой труд слишком великим и не посчитает 
никакую жертву слишком большой для того, чтобы обрести 
сокровища истины…

В этой притче поле, скрывающее сокровище, симво-
лизирует Священное Писание. А Евангелие — это то самое 
сокровище… Сказано, что сокровища Евангелия сокрыты... 
У многих есть глаза, но они не видят; есть уши, да не слы-
шат; есть разум, но не разумеют и не различают тех скрытых 
богатств…В прообразах и символах были заложены великие 
истины искупления. Но когда Христос наконец пришел, ев-
реи не узнали Того, на Кого указывали все эти символы. У них 
было Слово Божье, но традиции, а также человеческие тол-
кования Писаний скрывали от них истину, явленную в Иису-
се. Духовный смысл Священных Писаний был ими утрачен…

И сегодня люди жадно стремятся к земным сокрови-
щам… Для них сокровища Его Слова сокрыты…

Спаситель видел, что люди поглощены заботой о при-
обретении земных благ и теряют из виду вечные ценности. 
Он взялся устранить это зло. Он стремился снять это роко-
вое заклятие, парализующее душу человека. Возвысив Свой 
голос, Он воскликнул: «Какая польза человеку, если он при-
обретет весь мир, а душе своей повредит? или какой выкуп 
даст человек за душу свою?» (Мф. 16:26). Он открывает пе-
ред взором падшего человечества более величественный 
мир, который они потеряли из виду, чтобы они вновь могли 
созерцать вечные ценности. 

Спаситель ведет людей к порогу Бесконечного, оза-
ренного неописуемой славой Бога и указывает на сокрови-
ща, находящиеся там…Цена этого сокровища намного выше 
золота и серебра. В сравнении с ним меркнут все богатства 
земных недр…

Жемчужина
Благословения искупи-

тельной любви наш Спаситель 
сравнил с драгоценной жемчужиной. Он проиллюстрировал 
свое поучение притчей о купце, искавшем хороших жемчу-
жин, «который, найдя одну драгоценную жемчужину, пошел 
и продал все, что имел, и купил ее». Сам Христос — это жем-
чужина величайшей ценности. В Нем представлена вся слава 
Отца, вся полнота Божества. Он есть сияние славы Отца и явля-
ет Собой образ Его Личности. Слава Божьих свойств выражена 
в Его характере. Каждая страница Святого Писания сияет Его 
светом. Праведность Христа — это чистый белый жемчуг, без 
малейшего пятнышка и какого бы то ни было дефекта…

Притча о купце, искавшем хороших жемчужин, име-
ет двойное значение: она говорит не только о людях, стре-
мящихся к Царству Небесному, но и о Христе, ищущем Свое 
утраченное наследство. Христос, Небесный купец, ищущий 
хороших жемчужин, видел в потерянном человечестве бес-
ценный жемчуг. В человеке, запятнанном и обезображен-
ном грехом, Он видел возможности искупления. Сердца, 
которые были полем битвы Бога с сатаной и которые были 
спасены силой любви, более дороги для Искупителя, чем те, 
которые никогда не испытывали падения. Бог не считал че-
ловечество никчемным и недостойным. Он смотрел на него 
во Христе и видел его таким, каким оно может стать благода-
ря искупительной любви. Он собрал все богатства вселенной 
и отдал их для того, чтобы купить эту жемчужину. И Иисус, 
обретя эту жемчужину, вставил ее в Свою диадему.

Но все же в первую очередь мы должны помнить о 
том, что драгоценной жемчужиной является Сам Христос и 
обладание этой жемчужиной — наше величайшее преиму-
щество. «Что для меня было преимуществом, то ради Христа 
я почел тщетою. Да и все почитаю тщетою ради превосход-
ства познания Христа Иисуса, Господа моего» (Фил. 3:7, 8)…

Невод
Забрасывание невода символизирует проповедь Еванге-

лия, которое привлекает в Церковь как добрых, так и злых… Хри-
стос видел, что присутствие в Церкви ложных братьев порожда-
ет нападки на истину. Мир отвергает Евангелие из-за того, что 
лжехристиане ведут неправедный образ жизни. Даже иные 
христиане могут пошатнуться в вере, видя, что многие из ис-
поведующих Христа на словах не водимы Его Духом на деле…. 
Когда дело благовестия завершится, настанет время суда, прои-
зойдет окончательное отделение праведных от злых.., и судьба 
как тех, так и других будет утверждена навеки…

Э. Уайт,  «Наглядные уроки Христа», гл. 8-10

Дорогие читатели газеты «День за днем»!
Приглашаем Вас присоединиться к Еженедельному плану чтения Духа 

пророчества, предложенному Генеральной Конференцией 
для духовного укрепления членов Церкви.

Каждую неделю в нашей газете будет публиковаться сокращенный 
вариант глав, предложенных для чтения на предстоящей неделе. Верим, 

что этот материал будет укреплять наш интерес к трудам Духа 
пророчества, а наша вера будет возрастать и неизменно укрепляться.



2Выпуск  № 31-455, сентябрь 2015

БУДУЩИЙ АДВЕНТИСТСКИЙ ГОСПИТАЛЬ В ЗАМБИИ 
ПРЕДЛОЖИТ ГРАЖДАНАМ МЕДИЦИНСКИЕ УСЛУГИ 
И НОВЫЕ РАБОЧИЕ МЕСТА

г. Лусака, Замбия
10 сентября 2015  г.

В Замбии около 100 адвентистов 
седьмого дня собралось на пыльном 
поле, где кое-где росла сожженная 
солнцем трава, чтобы провести служе-
ние посвящения будущего учрежде-
ния здравоохранения, которое позво-
лит церкви идти в ногу с растущими 
потребностями в адвентистских меди-
цинских учреждениях.

Адвентистский медицинский 
центр города Чалала будет располо-
жен в 8-ми километрах от столицы 
страны г. Лусака, и станет четвертым 
адвентистским медицинским учрежде-
нием на данной территории наряду с 
Глазной клиникой города Лусака, Сто-
матологической клиникой и Адвентист-
ской клиникой.

“Мы благодарны Богу за то, что 
смогли сохранить участок земли в 
престижном районе рядом со столи-
цей страны, где будет высокий спрос 
на наши услуги», — сказал Гаррингтон 
Акомбва, президент Церкви адвенти-
стов седьмого дня в Замбии.

Десять лет тому назад власти го-
рода Лусака выделили глазной клини-
ке участок площадью в 7,5 гектаров.

План по созданию медицинского 
центра появился благодаря предложе-
нию “Международной адвентистской 
организации здравоохранения” (англ. 
Advtist Health Internationalen),которая 
управляет глазной клиникой в Лусаке. 
Было предложено использовать этот 
участок для многопрофильного ме-
дицинского центра, чтобы расширить 
спектр медицинских услуг, предлагае-
мых Церковью адвентистов седьмого 
дня в г.Лусака.

“Международная адвентистская 
организация здравоохранения” — это 
неприбыльная организация, со штаб-
квартирой в городе Лома Линда, штат 
Калифорния, управляющая более 90 
госпиталями и клиниками, принадле-
жащими Церкви в 20-ти странах. Эта 
организация покрыла расходы на ор-
ганизацию инфраструктуры нового ме-
дицинского центра.

Половину от стоимости первой 
фазы строительства центра (полная 
стоимость составляет 1 млн. долларов 

США) завещал выпускник университета 
Лома Линда. На первой стадии будет 
построено одноэтажное здание, где 
будет осуществляться общая медицин-
ская практика, прием педиатров, оф-
тальмологов, стоматологов, будет ра-
ботать лаборатория и аптека.

Строительство начнется, как 
только будет определен источник 
остального финансирования. Оконча-
тельная дата завершения проекта еще 
не установлена. 

Ожидается, что операционная 
выручка медицинского центра станет 
источником финансирования будущего 
развития центра, включая строитель-
ство медицинского и хирургического 
госпиталей, и будет поддерживать не-
сколько хороших, но менее прибыль-
ных региональных госпиталей, распо-
ложенных в сельской местности.

Ожидается, что медицинский 
центр будет переполнен пациента-
ми. Руководители Церкви рассказали 
о том, что спрос на адвентистские ус-
луги здравоохранения в г. Лусака рас-
тет из-за роста населения, и хорошей 
репутации трех уже существующих 
учреждений.

В то время, как поиск пациентов 
не будет представлять трудностей, ру-
ководители Церкви говорят, что слож-
но привлекать врачей-адвентистов к 
работе в церковных учреждениях 

«Многие из наших членов церк-
ви, являющиеся профессионалами в 
сфере здравоохранения, выразили 
желание внести свой вклад в миссию 

Церкви, но не всегда работа на полную 
ставку в церковных учреждениях яв-
ляется желаемой или возможной», — 
сказал Акомбва.

Не вдаваясь в подробности, 
он сказал, что Церковь рассматрива-
ла «новые и инновационные способы 
привлечения профессионалов в сферу 
здравоохранения, которые бы не тре-
бовали увольнения врачей с текущей 
работы».

Ричард Харт, президент «Меж-
дународной адвентистской организа-
ции здравоохранения» и университета 
Лома Линда, а также Питер Лендлесс, 
директор Отдела здоровья всемирной 
Церкви адвентистов седьмого дня про-
изнесли слова поддержки во время це-
ремонии посвящения, на которой при-
сутствовало около 100 руководителей 
медицинских учреждений и профес-
сиональных медиков из южной части 
Африки и Соединенных Штатов. Пол 
Ратсара, президент Южного Африкан-
ско-Индоокеанского дивизиона, в ко-
торый входит Замбия, совершил мо-
литву посвящения.

Церемония проходила в завер-
шении Первой региональной конфе-
ренции по здравоохранению, во вре-
мя которой родилась идея об изучении 
возможности создания системы здра-
воохранения по всему дивизиону.

«Пришло время для того, чтобы 
юг Африки получил пользу от интегра-
ции», — сказал Харт во время оконча-
ния Глобальной Конференции по здра-
воохранению, проходившей в г. Лусака.

Ратсара сказал, что интеграция 
поспособствует экономии и эффектив-
ности в приобретении, бухгалтерской 
деятельности, в сфере информацион-
ных технологий и управлению чело-
веческими ресурсами и предоставит 
больше карьерных возможностей для 
работников 15-ти госпиталей и цен-
тров здоровья, 24-х клиник и 22-х ам-
булаторий, работающих на территории 
дивизиона.

«Это даст нашим сотрудникам 
повышенное чувство принадлежно-
сти», — резюмировал Ратсара.

ДЖОАН РАТСАРА, 
Южный Африканско-Индоокеанский 

дивизион

Пол Ратсара, второй слева — 
президент Южного Африканско-

Индоокеанского дивизиона, пожимает 
руку Ричарду Харту — президенту 
«Международной адвентистской 
организации здравоохранения», во 

время первой Всемирной конференции 
по здравоохранению в Лусаке. 

(фото Джоанн Ратсара)

Церемония посвящения проводится на месте строительства четвертого адвентистского госпиталя в Лусаке.
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НАГРАЖДЕНИЕ В СОЧИ

ЧЕТВЕРО НОВОКРЕЩЕННЫХ ПРИСОЕДИНИЛИСЬ 
К ЖМЕРИНСКОЙ АДВЕНТИСТСКОЙ ЦЕРКВИ

г. Сочи, Россия
12 августа 2015 г.

Во время зимней Олимпиады в г.Сочи в феврале 2014 
года, команда миссионеров — добровольцев (медики-мис-
сионеры, литературные евангелисты) проводила выстав-
ку здоровья «Твой новый старт». Этот социально-значимый 
проект был признан одним из лучших среди множества во-
лонтерских инициатив, проводимых во время Олимпиады. 
Бог расположил сердце мера города, а также членов адми-
нистрации к нашей церкви, благодаря чему, как до так и по-
сле проведения Олимпиады в различных районах города, 
а также во многих ВУЗах, были проведены десятки профи-
лактических программ и выставок здоровья. Социальная 
деятельность группы добровольцев из сочинских общин, а 
также из других городов России постоянно освещается в рай-
онных СМИ.

Во время Олимпиады о нашем проекте узнали мно-
гие важные представители Оргкомитета Олимпийских игр и 
даже руководители страны. Мы действовали от имени обще-
ственного фонда «За здоровый образ жизни». Не так давно 
руководитель управления молодежной политики админи-
страции г.Сочи сообщил мне о том, что наш фонд награж-
ден медалью и грамотой от Президента РФ за значительный 
вклад в подготовку и проведение XXII Олимпийских и XI Па-
ралимпийских игр. Вручение медалей главой г.Сочи А. Пахо-
мовым, было назначено на субботний день. Быть на награж-
дении в субботний день я отказался, попросив его вручить 
мне медаль позднее, не в торжественной обстановке. Я по-
чувствовал, что это их огорчило. Немного позже я узнаю, что 
из-за наводнения, случившемся в Адлере, назначенное ме-
роприятие переносится на более позднюю дату, и будет про-
ходить не в субботу, а в среду.

Награждение проходило 12 августа в международный 
день молодежи в Морпорту — красивейшем месте города, в 

ресторане «Чайка». Трем, 
особо отличившимся орга-
низациям во время Олим-
пиады, главой г.Сочи были 
вручены грамоты и меда-
ли, назначенные Прези-
дентом РФ. Благодаря этой 
высокой оценке наше-
го скромного служения во 
славу Божью, открываются 
удивительные возможно-
сти для служения и благо-
вестия в проекте «Надеж-
да для больших городов» 
через представление би-
блейской вести здоровья.

Вице-президент общественного фонда 
«За здоровый образ жизни» СЕРГЕЙ ГРИГОРАШ

г. Жмеринка, Украина
16 августа 2015 г.

Первая община адвентистов седьмого дня г.Жмеринки 
провела церемонию крещения 16 августа на берегу реки воз-
ле села Станиславчик Винницкой области. Пение хора, стихи и 
пожелания украшали праздник. С наставлением к собравшим-

ся обратились пресвитеры, а также пастор Алексей Гнатенко, 
который и совершил обряд. Напоследок пастор пригласил тех, 
кто в ближайшее время также желает заключить завет с Госпо-
дом, присоединиться к Божьей семье. Откликнулось еще три 
человека из гостей, за которых помолились Господу.

ВИТАЛИЙ ВАСИЛЕНКО,
фото автора
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НОВАЯ ХРИСТИАНСКАЯ ШКОЛА 
ОТКРЫЛАСЬ В ТИРАСПОЛЕ
г. Тирасполь, Молдова
1 сентября 2015 г.

Особая торжественная атмосфера, ожидание чуда, ра-
дость, переживания, тревога, неизвестность, поздравления, 
слезы, цветы – все это пережил каждый, кто пришел в Тира-
спольский дом молитвы, где 1 сентября открылась христиан-
ская начальная школа.

Странными казались наши усилия не только для тех, кто 
не ценит христианское образование, но и для тех, кто уже не 
первый год посещает церковь. Противоречивые чувства на-
полняли нас до последнего момента, пока порог школьного 
двора не переступил первый ученик. Наши дети – наше бо-
гатство и наше будущее, поэтому ради их воспитания, как до-
бропорядочных граждан страны, как примерных и вежливых, 
неподдающихся скверным светским взглядам людей, ради со-
хранения их для Неба, — открылась христианская школа.

Уютные, красиво оформленные классы, вежливые учи-
теля вызывали восхищение учеников, родителей и гостей.

И хотя пока в силу определенных сложившихся обсто-
ятельств, в школу зачислено не так много учеников, мы ве-
рим, что это скромное начало станет великим деянием Бога 
и вскоре число учеников умножится.

После утренней линейки пастор церкви Роман Кисаков 
вознес молитву прошения Богу, прося благословения Неба 
для учителей, учеников и места, где будет осуществляться 
образовательный процесс. Затем прозвучал первый звонок и 
начался первый урок, — путешествие в страну знаний.

Елена Уайт неоднократно вдохновляла служителей церк-
ви: «Поэтому в местах, где есть церкви, надо открывать школы, 
даже если там не более шести детей школьного возраста. Надо 
пригласить учителя, который наставлял бы детей в истинах Сло-
ва Божьего, таких важных в эти последние дни, и которые так не-
обходимо понимать детям. Грядет великое испытание, и состоит 
оно в послушании или непослушании Божьим заповедям».

Сестра Уайт говорила также, что Церковь должна быть 
вовлеченной в решение этого вопроса и своим влиянием и 
находящимися в ее распоряжении средствами стремиться 
достичь долгожданного завершения. Необходимо создать 
фонд для щедрых пожертвований на учреждение школ и 
развитие образования.

Если люди поддержат церковь, в которой они являют-
ся членами, устроить маленькую, скромную школу, в кото-
рой можно совершать служение Богу, они смогут воспиты-
вать своих детей в этих зданиях.

Мы благодарны всем за молитвы и поддержку. Мы 
благодарим Евро-Азиатский Дивизион, Унион Церквей Мол-
довы и всех братьев и сестер местной церкви за поддержку, 
молитвы и финансовую помощь.

Мы приглашаем всех, кто ценит христианское обра-
зование, последовать нашему примеру. В наших классах от 
пяти до двенадцати мест, и у наших детей есть возможность 
получать индивидуальное образование с учетом личностных 
особенностей ребенка.

Мы также приглашаем всех, кто ценит христианское 
образование, стать спонсором и финансово поддержать ка-
кую-либо школу, либо оплатить обучение того, кто не может 
этого сделать в силу своей бедности или других имеющих-
ся причин.

Помогая друг другу, мы исполним волю Божью! Да 
благословит Господь это доброе начинание!

Директор школы — НАДЕЖДА АФАНАСЬЕВНА РАЯ
Пастор Церкви — РОМАН КИСАКОВ

 «ВЕРА, ДЕЙСТВУЮЩАЯ ЛЮБОВЬЮ»
с.Сочитень, Молдова
25-30 августа 2015 г.

По Божьему проведению с 25 по 30 августа этого года, 
вблизи селенья Сочитень, недалеко от столицы солнечной 
Молдовы, в лагере «Весёлая Поляна» состоялся конгресс ли-
тературных евангелистов Униона Церквей Молдовы.

80 посвященных миссионеров прибыли, чтобы учиться, 
молиться и служить еще более успешно на своем поприще.

На открытии конгресса присутствовали недавно из-
бранные руководители униона, и директора отделов унио-
на. Президент униона Валентин Грубый обратился со словом 
вдохновения к участникам этого особого мероприятия.

Ежегодно это событие является неповторимым, т.к. 
звучат новые опыты Божьего водительства, участники 
конгресса идут с книгами в новые селения, и что немало-
важно, происходит духовное обогащение и возрождение 
книконош. Их невероятные опыты вдохновляют людей, ко-
торые никогда еще не занимались подобной работой, по-
святить себя на это служение. Это описано в следующем 
четверостишье:

Особенным особый путь назначен,
Который только Господу известен…
У каждого — особые задачи,
Для каждого — особый дар небесный.

Мы живём в постмодернистское время, когда кажет-
ся, что интерес людей к книгам оскудевает, что книгоношам 
приходят на замену новые технологии, но, исходя из опыта 
нашего служения, мы видим, что это не так.

Главным спикером конгресса ЛЕ был наш дорогой гость 
и друг директор ОИС ЕАД, Павел Либеранский. Семинары, ко-
торые были представлены книгоношам, были актуальными и 
практическими. Участники конгресса, вдохновляясь всем про-
исходящим, два дня подряд по четыре часа выезжали коман-
дами в населенные пункты и несли свет и надежду в каждый 
дом и каждому человеку. За это короткое время было прода-
но 494 книги из которых 23 книги Великой Борьбы полной вер-
сии! За всё слава и благодарение нашему Небесному Отцу!

Одним из гостей и выступающим на конгрессе, был Вя-
чеслав Кошкодан, директор отдела здоровья УЦМ. Он пред-
ставил нам важную тему о том, как «фильтровать» то не-
гативное и деструктивное, что окружает нас и очень часто 
влияет на наше духовное и моральное состояние, насколько 
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важно иметь мысли Христа, чтобы книгоноша смог одержать 
победу даже в самых напряжённых обстоятельствах, сопри-
касаясь с различными людьми.

Особым временем на конгрессе ЛЕ, был момент благо-
дарности бывшего директора ОИС УЦМ Замостяна Георгия и 
его супруги Пелагеи, а также приветствия недавно избранного 
директора ОИС УЦМ Станислава Бекчиу и его супруги Ирины. 
Благодарим Георгия Ивановича за многолетнее посвященное 
служение в ОИС. Была совершена особенная молитва благо-
дарности и посвящение на служение этих двух семей.

Заключение Конгресса ЛЕ сопровождалось не только 
обновлением обещания служить и посвящением новых кни-
гонош, но и рассказами интереснеейших опытов с Богом и 
удивительных чудес пережитых в служении ЛЕ.

Благодарение Богу за то, что Он доверил нам в это по-
следнее время такое благородное и возвышенное служение 
людям! Будем же со смелостью совершать святую Божью 
работу, доверяя Божьему заверению в скорой помощи для 
исполнения Его миссии, чтобы Божий свет надежды достиг 
каждого человека. 

«У Госпо-
да множество воз-
можностей... В вере 
взирайте на Не-
беса. Смотрите на 
Того, Кто облада-
ет светом, властью 
и силой». (Э. Уайт, 
Вестники надежды, 
с. 115)

В о с с т а н ь ! 
Светись! Иисус гря-
дёт! Маранафа!!!

 АНДРЕЙ  ФЕНЧУК

ОДЕССКИЙ АНСАМБЛЬ НАРОДНЫХ ИНСТРУМЕНТОВ 
«АДОНИЯ» ОТПРАЗДНОВАЛ ПЯТНАДЦАТИЛЕТИЕ
г. Одесса, Украина
5 сентября 2015 г.

Лауреат всеукраинских и международных конкурсов 
ансамбль народных инструментов «Адония» 5 сентября от-
праздновал пятнадцатилетний юбилей своего творческого 
пути. В субботу вечером в пятой общине адвентистов седь-
мого дня г.Одессы состоялся концерт, посвященный этому 
событию. Одесситы собрались поздравить и порадоваться за 
любимый ансамбль.

В исполнении ансамбля и вокалистов звучали такие 
христианские песни как «Пишутся прекрасные пейзажи», 
«Все мои источники в Тебе», «Посмотри назад» и многие 
другие. Участники ансамбля делились воспоминаниями о 
поездках и выступлениях.

Вел программу пастор пятой общины Ярослав Моток. 
Обращаясь к гостям, он говорил о том, что пятнадцать лет — 
это большой срок для музыкального коллектива, и немногие 
достигают его. 

Областной пастор Анатолий Никитюк проповедо-
вал о том, что в библейской книге Откровение говорится о 
множестве песен и хвалений. Музыка тесно связана с пре-
столом Бога. Он пожелал артистам встречать Второе при-
шествие Христа со своими инструментами в руках. Руково-
дитель музыкального служения Одесской области Руслан 
Чебан пожелал участникам ансамбля радовать людей свои-
ми выступлениями и, подобно Давиду, быть готовыми всег-
да прославлять Господа.

Владимир Залевский поздравил ансамбль от лица ру-
ководства Южной конференции (ЮК), поблагодарил за их 
неустанный труд. Людмила Воробканич, руководитель му-
зыкального отдела ЮК, отметила, что «Адония» состоит из 
профессионалов и является лучшим музыкальным коллекти-
вом конференции.

Ансамбль поздравляли многочисленные друзья музы-
канты. Особенно удивил слушателей игрой на бандуре лауреат 
многих конкурсов Георгий Матвеев, он ввел 16 новых приемов 
игры на этом музыкальном инструменте. Лауреаты украинских 
и международных конкурсов, студенты и аспиранты музыкаль-
ных академий радовали гостей красивой музыкой.

Пятнадцать лет прославляет Господа «Адония». За это 
время артисты стали друг для друга семьей. И, как в любой 
семье, бывали взлеты и падения, моменты грусти и минуты 
радости. Но все это они переживали вместе.

Сейчас в основной состав ансамбля входят руководи-
тель Евгений Сметанчук, Евгений Жуков (домра), Юрий Дзю-
бенко (балалайка, гитара), Алина Онуфрийчук (вокал) и Кон-
стантин Тупчиенко (гитара, кларнет).

С момента создания у ансамбля было несколько во-
калистов. Двое из них — солисты филармоний. В творчестве 
«Адонии» принимают активное участие студенты Одесской 
музыкальной академии имени А.В. Неждановой, а также 
иностранные студенты-музыканты.

Репертуар ансамбля регулярно обновляется и попол-
няется новыми композициями. В исполнении коллектива 
звучат не только украинские, русские, еврейские народные 
мотивы, но и произведения других народов мира. Ансамбль 
известен и профессиональным исполнением классических 
произведений таких именитых авторов как Бах, Гендель, 
Римский-Корсаков, Монти, а также современных украинских 
композиторов (Скорик, Михеев и др.). Коллектив исполняет 
также произведения собственного авторства и аранжировки.
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РАБОТНИКИ СЕТИ ПРОДУКТОВЫХ МАГАЗИНОВ 
«ЭДЕМСКИЙ САД» ОБМЕНИВАЛИСЬ ОПЫТОМ 
СЛУЖЕНИЯ ЛЮДЯМ

В 2002 году «Адония» стал дипломантом межконфес-
сионального фестиваля. В 2003 году — лауреатом того же фе-
стиваля. Коллектив регулярно выступал с концертами, при-
нимая активное участие в торжественных мероприятиях, 
юбилеях, евангельских программах, проходящих в городах 
Украины и Зарубежья.

Ансамбль участвовал в евангельских программах таких 
известных евангелистов как Марк Финли, Джон Картер, Петр 

Кулаков, Александр Болотников, а также в передачах, транс-
лируемых по телеканалу «Надія».

Сами ребята говорят, что ансамбль народных инстру-
ментов «Адония» существует столько времени потому и для 
того, чтобы прославлять Бога и приносить радость людям.

ВЛАДИСЛАВ КУСКОВ

г. Канев, Украина
25-29 августа 2015 г.

В г.Канев Черкасской области с 25 по 29 августа про-
ходил VI Всеукраинский съезд работников сети магазинов 
здорового питания «Эдемский сад». Здесь собрались 105 ад-
вентистов из разных городов Украины, также были гости из 
Польши. На встрече обсуждались вопросы, связанные с раз-
витием и усовершенствованием подобного служения. Мно-
гие из присутствовавших уже открыли свои магазины (их в 
Украине около 30), массажные кабинеты, а также организо-
вали производство продуктов. Были и такие, кто только дела-
ет первые шаги в этом направлении.

Программа съезда была насыщенной. День начи-
нался с зарядки, за которой следовало духовное наставле-
ние. «Утреннее вдохновение» и семинар «Бог призывает 
тебя» проводил пастор Павел Шипко. Познавательно и ин-
тересно преподавал семинары руководитель сети магази-
нов «Эдемский сад» Сергей Горев под общим названием 
«Посвящение».

Кроме обсуждения актуальных медицинских тем, про-
водились кулинарные классы по приготовлению продуктов 
здорового питания для продажи в магазинах, читались се-
минары по внедрению новинок в производстве продуктов, 

предлагался тренинг по скандинавской ходьбе. Много вни-
мания уделялось вопросу участия медиков-миссионеров в 
программе «Миссия для городов».

На вечерних служениях команды из различных горо-
дов Украины презентовали свою деятельность, делились 
опытом. Как подметил пастор Павел Шипко: «Я приехал 
сюда, чтобы воодушевлять вас, а на самом деле вы воодуше-
вили меня». С повышенным интересом слушала аудитория 
рассказы брата Марека из Польши.

Суббота прошла в торжественной, радостной обста-
новке. Утренняя проповедь руководителя отдела здоровья 
Украинской унионной конференции Сергея Луцкого, пение 
молодежи, изучение Библии на природе, миссионерские ве-
сти из Грузии — все это оставило яркие впечатления в памя-
ти присутствующих. Особенно запомнилась послеобеденная 
прогулка на Тарасову гору, где у подножия памятника Тара-
су Шевченко верующие исполнили духовный гимн «Молит-
ва за Украину».

В живописном месте в заповедной зоне на берегу Дне-
пра благодаря постоянным молитвам и дружелюбной атмос-
фере участники съезда ощутили себя одной большой христи-
анской семьей. Каждый, кто здесь был, повез домой ценные 
знания, чтобы поделиться Божьей любовью с другими. 

ПАВЕЛ ШТЕНЬ, ИРИНА ШИПКО 

ВЫСТАВКА ЗДОРОВЬЯ, КАК НАЧАЛО ПУТИ К БОГУ
г. Хабаровск, Россия
30 августа 2015 г.

Многие сегодня обеспокоены состоянием своего здо-
ровья и не напрасно. Повседневная суета зачастую, не остав-
ляет времени позаботиться о себе. Многие заболевания 
незаметно переходят в такую стадию, когда их лечение ста-
новится очень не простой задачей, как для самого больного, 
так и для лечащего врача.

И Церковь имеет, что сказать по этому насущному вопро-
су, потому что Библия наполнена советами об этой сфере на-
шей жизни. С древних времен, когда еще лекари имели очень 
смутные представления о причинах болезней и механизмах 
их излечения, Библия четко сформулировала способы профи-
лактики заболеваний, как главный фактор здоровья человека. 
Один из интересных и очень привлекательных способов расска-
зать об этом нашим согражданам — это выставки здоровья.

Церковь ставит своей целью доносить до людей трех-
ангельскую весть таким образом, чтобы слышащий мог при-
йти не просто в общину, но сблизиться со своим Творцом, 
увидеть Его заботу, осознать свою ценность в глазах Бога.

Для этого к 30 августа в первой общине г. Хабаровска 
была проделана большая работа. Была подготовлена коман-
да более двадцати человек во главе с пастором. Приобретено 
необходимое оборудование и инвентарь. Получено разре-

шение от город-
ских властей в 
течение 3-х ме-
сяцев проводить 
это мероприя-
тие в новом пар-
ке города, за что 
особая благо-
дарность Госпо-
ду. Интересно, 
что инициато-
ром и одним из 
руководителей 
строительства 
этого парка, а 
также организа-
тором выставки здоровья, является один и тот же человек — 
наша сестра в Господе Федотова Ирина. 

Результатом первой пробной акции стали почти сто че-
ловек, с удовольствием прошедших все этапы выставки за 
два часа ее работы, и более 30 человек, пожелавших полу-
чать библейскую литературу и в дальнейшем участвовать в 
других мероприятиях, проводимых нашей церковью.

Отзывы посетителей были самые восторженные. Для 
многих стало неожиданностью, что о здоровье можно гово-
рить в такой интересной форме!

И. ОЛЕННИКОВ
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СТОРОННИКИ ЗДОРОВОГО ОБРАЗА ЖИЗНИ 
ВСТРЕТИЛИСЬ НА ПОДОЛЬСКОЙ ЗЕМЛЕ
с. Марковцы, Винницкая обл, Украина
14-16 августа 2015 г.

В новом христианско-оздоровительном центре в 
с.Марковцы Винницкой области с 14 по 16 августа состоял-
ся медико-миссионерский съезд. На эту встречу пришли все, 
кто хотел обменяться опытом евангельского служения в ме-
дицине. Спикером мероприятия был Леонид Рудковский, па-
стор и опытный медик-миссионер.

Различные семинары побудили аудиторию всерьез за-
думаться над тем достоянием, которым обладает Церковь в 
отношении здорового образа жизни, а также о долге Церкви 
перед обществом распространять принципы здорового об-
раза жизни. Присутствующие услышали много интересного 
на такие темы как «Медицина, которой 6000 лет», «Стадии 
развития заболеваний», «Секреты долгожителей» и другие.

Участники встречи представили различные проекты, 
существующие сегодня в украинской Церкви: «Эдемский 
сад. Как все начиналось» (г.Хмельницкий), «Дом милосер-
дия» (г.Андрушевка), оздоровительный центр в Мурованых 
Куриловцах. Привлекли внимание опыт работы массажиста 
Виктора, а также социальные проекты Леонида Рудковского 
и Сергея Костюка.

Участники внимательно слушали и конспектировали 
информацию о том, как сделать свое служение плодотвор-
ным и более эффективным. Мотивация активно действовать, 
помогая людям почувствовать любовь Христа, была действи-
тельно высокой и соответствовала девизу встречи — «Спа-
сенные, чтобы служить».

АННА МАРТЫНЮК
Фото ВЛАДИМИРА КУЛЕБЫ

ПОМОГАТЬ ЛЕГКО!
г. Омск, Россия
23 августа 2015 г.

Идея через воплощение становится опытом! Такой 
опыт приобрела первая община города Омска 23 августа на 
Дне открытых дверей.

Движущей целью мероприятия стало желание позна-
комиться с соседями и поучаствовать в их нуждах. Для это-
го были объединены усилия всех отделов церкви. Для на-
чала была приготовлена, почищена и отглажена лучшая б/у 
одежда. Дьяконский отдел и отдел здоровья подготовили 
блюда вегетарианской кухни. Молодежный и детский отде-
лы подготовили игры и конкурсы для детей, сувениры для 
победителей.

В воскресенье, члены церкви были рады встрече и об-
щению, пусть и небольшого количества, принявших пригла-
шение, людей. В гости в церковь пришли десять человек и 
четыре ребенка.

Любой праздник начинается с подбора одежды, как и ска-
зано в Притче о пире и званых гостях. Так для начала, пришед-
шим было предложено выбрать для себя подходящую одеж-
ду, конечно не для «пира», но ту, что пришлась им по душе и 
пригодилась бы в повседневной жизни. Здесь же они могли вы-
брать для себя полезное чтиво — духовную литературу. После 
чего, предлагалось пройти в большой зал молитвенного дома, 
где их давно ждали столы с дегустационными блюдами здоро-
вой кухни и отдельно накрытые столы для детей с фруктами и 
печеньями. Во время обеда всем присутствующим была пред-
ложена небольшая лекция о здоровом и правильном питании.

Общение за столом продолжалось в непринужденной 
атмосфере в сопровождении живой музыки в исполнении 
вокальной группы. Песни о надежде, любви и вере касались 
людей, и некоторые из них, делились историями из своей 
жизни. Например, семья из трех человек рассказала жуткую 
историю, приключившуюся в их доме. Здесь также были те, 
кто не имел крова над головой и нуждался в практическом 
участии: тарелке каши и доброй вести о Христе. А одна мо-
лодая женщина, пришедшая первая и ушедшая самая по-
следняя, сказала.что никогда не пришла бы сюда, если бы не 
сильное желание маленькой дочери участвовать в детских 
конкурсах. Дети — самые благодарные зрители и участники 
любого мероприятия, и, заглянув в детскую комнату, можно 
было найти этому подтверждение. С какой радостью играли 
вместе вновь пришедшие детки и маленькие хозяева. Вос-
торг, детский смех и искренняя благодарность детей подку-
пали своей непосредственностью.

Мероприятие подходило к своему завершению. Го-
сти потихоньку расходились по домам, оставляя доброжела-
тельные отзывы в специальной книге. Члены церкви поде-
лились своими впечатлениями о празднике. Организаторы 
наконец-то могли расслабиться. А дети? Дети, казалось, во-
обще не собирались расходиться.

Помогать легко! Члены первой общины города Омска 
открыли двери своих сердец и своей церкви, чтобы подарить 
частичку своего тепла тем, кто находится рядом с ними. Бла-
годарность за это Богу! Пусть таких встреч будет больше!

НАДЕЖДА ПОЛИВИНА
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ВОССТАНЬ! СВЕТИСЬ! ИИСУС ГРЯДЕТ!

МИССИОНЕРСКИЙ СПЛАВ 
ЛИТЕРАТУРНЫХ ЕВАНГЕЛИСТОВ В СИБИРИ

г. Алматы, Казахстан
7-8 сентября 2015 г.

«Свидетельствующий сие говорит: ей, 
гряду скоро! Аминь. Ей, гряди, Господи Ии-
сусе!» (Откр. 22:20)

7-8 сентября уютный молитвенный 
зал общины города Алматы встречал делега-
тов Восьмого Съезда Южной Унионной Мис-
сии. Слова из библейской книги Откровение 
красной нитью прошли через все вдохновен-
ные выступления спикеров. Атмосфера при-
нятия и братства помогла каждому почув-
ствовать присутствие Духа Святого.

Особыми гостями съезда стали пре-
зидент Евро-Азиатского Дивизиона Миха-
ил Фомич Каминский и исполнительный 
секретарь ЕАД Виктор Владимирович Алек-
сеенко, которые каждое утро делились сво-
ими духовными размышлениями.

«Важной мыслью утренних пропове-
дей мне показалась мысль о том, что Бог 
от нас ожидает жертвенности и смирения, 
—,заметил Михаил Фомич,— в отношениях 
с Богом сегодня важно не геройство, а ис-
кренность и честность. Не нужно строить 
из себя героя. Если нужно бежать – значит 
нужно бежать, если надо что-то делать – 
значит надо делать и оставаться искренним 
с Богом». (Пастор национальной общины).

Вдохновляющими были отчеты ди-
ректоров о работе учреждений и отделов 
ЮУМ.

«Я и подумать не могла, что в наших 
странах так разнообразно и эффективно 
можно совершать служение в разных сфе-
рах деятельности Церкви. Кажется, что су-
ществует больше запретов для работы, чем возможностей. 
Просматривая фотографии и видеоролики отчетов, а также 
слушая свидетельства, я вновь убеждаюсь в силе и могуще-

стве нашего Господа. Это – Его работа! Это 
– результат нашего совместного с Ним тру-
да! Слава Ему за каждую спасенную душу, 
за каждое сделанное Его церковью усилие 
для спасения ближних!» (Член церкви).

Избирательным комитетом был 
предложен на голосование список канди-
датов на должности руководителей полей 
и отделов ЮУМ. Уставной комитет пред-
ложил осуществить ряд поправок в уста-
ве церковной организации. Комитетом по 
планам и предложениям были озвучены 
трудности и вызовы, связанные со служе-
нием на территории стран Южной Унион-
ной Миссии и пути их преодоления. 

«На церковном мероприятии такого 
масштаба я впервые. Больше всего мне по-
нравилась атмосфера единения друг с дру-
гом. Каждый понимал, какие вызовы сей-
час стоят перед унионом и разделял их, 
ища решений. Служение каждого пастора, 
директора отдела и рядового члена церк-
ви – это часть мозаики, огромной картины 
жизни Божьего народа. Мы должны плани-
ровать, мечтать и трудиться, верить и мо-
литься о том, чтобы приобретать для Христа 
как можно больше душ». (Пастор).

На самом деле, для нас, как для по-
следователей Иисуса, нет ничего более 
важного, как то, чтобы быть в таких отно-
шениях с Господом, которые бы наполни-
ли нас Его силой и мужеством, Его миром 
и кротостью, Его чистотой и любовью. Что-
бы общение с Богом формировало в нас ви-
дение по достижению человеческих душ, а 
также, чтобы каждый из нас участвовал в 
этом великом труде!

Президентом ЮУМ был избран Павелко Д.Д., секрета-
рем — Котов В.А., казначеем — Майор Э.Г.

ОТДЕЛ ИНФОРМАЦИИ ЮУМ

Каминский М. Ф.

Павелко Д. Д.

Котов В. А.

Р-ка Горный Алтай, Россия
Июль 2015 г. 

Отдел издательского служения Центрально-Сибир-
ской миссии в июле месяце организовал 2-й миссионер-
ский сплав по реке Бия, что в Горном Алтае. Всего в акции 
приняли участие 19 человек, что почти в 2 раза больше, чем 
в прошлом году.

Сплав начался сразу по окончании молодежного лаге-
ря, с которого приехало 13 ребят. Остальные ребята подъе-
хали с других городов самостоятельно.

Начало маршрута — озеро Телецкое, из которого вы-
текает река Бия — с одной стороны быстрая, с другой сто-
роны спокойная. Есть места, где можно плыть по речной 
глади, созерцая красоту природы, а есть места, где нуж-
но сосредоточиться на перекатах. Эта река была выбрана 
с одной стороны, потому что по течению находятся мно-
го поселков, в которых мы планировали благовествовать, 
распространяя наши книги, с другой, потому что она безо-
пасная и есть немного экстрима.

По приезду на место старта, ребята, перекусив арбу-
зами, отправились в путешествие. В первый день ребят уже 

ждал ужин на берегу. На следующий день был проведен се-
минар «Как представлять книги». А после обеда ребята вые-
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хали на заранее приготовленной машине в близлежащий по-
селок для миссионерской деятельности.

И вот небольшой опыт: в одной из деревень прожива-
ют много староверов. К одной такой пожилой староверке и 
зашли наши ребята. Завязалась беседа. Женщина согласи-
лась купить открытку, а затем ей был задан вопрос о Библии. 
Библии у нее не оказалось, но то, что это Божественная кни-
га, она не сомневалась. Конечно, она поспорила с ребятами, 
т.к. у нее был свой взгляд на Библию и ее предназначение. 
Под конец беседы ребята предложили женщине купить у них 
Библию. К их удивлению, женщина согласилась ее приобре-
сти, хотя надежды на то, что эта книга заинтересует ее, поч-
ти не было. Да благословит Господь всех искренне верующих 
читать Его Слово для познания Его воли!

Самое интересное то, что это служение так захватило 
ребят, что половина из них опоздала на целый час ко време-
ни, объявленному для общего сбора.

Сестра Лиля засвидетельствовала, что ей очень нра-
виться идти к людям в дом, и нести им весть через книги. 
Этот факт свидетельствует о наличии у нее великого миссио-
нерского дара!

Вот еще одно свидетельство участника сплава по име-
ни Иван, который только что принял крещение на молодеж-
ном лагере: «Хотелось бы отметить, что самое великое в 
этом сплаве — это миссионерская деятельность. Мы доноси-
ли слово Господне людям, проживающим в столь отдален-
ных местах!». Слава великому Богу за такое свидетельство!

С нами так же плыл брат, который активно занимается 
медико-миссионерским служением, который, являясь спе-
циалистом по массажу, послужил людям своими практиче-
скими умениями. В поселке Озеро-Куреево на его услуги был 
огромный спрос...

Что больше всего беспокоило организаторов сплава, 
так это погода. Если вас застанет дождь на реке, где есть ме-
ста, в которых ветер дует как в трубе, то можно запросто за-
болеть, плюс, когда гроза, по реке плыть опасно. Поэтому 
было принято решение одно селение пропустить, для того, 
чтобы дождь в предпоследний день не застал нас на воде. 
Но, по милости Божьей, погода настолько была теплой, что 
даже дождь капал теплый.

Конечно же, не обошлось и без козней лукавого. В по-
селке Турочак ребят остановила полиция, которой сооб-
щили, что по поселку ходят какие-то цыгане, и что-то пред-
лагают. А когда узнали, что мы распространяем духовную 
литературу, стали ругаться. Немного постращав, нас отпусти-
ли. Правда и то, что один из наших братьев на самом деле 
высокий и смуглый, — может его и приняли за цыгана. Хотя 
цыгане ведь тоже люди!

Ну а самое большое испытание произошло в предпослед-
ний день вечером. В тот день к вечеру полил дождь. И было 
принято решение, что ребят снимем с реки пораньше, не до-
езжая до намеченного места прибытия. Когда машина сопро-
вождения подруливала к берегу, ее колеса заскользили и, если 
бы не вмешательство Божье, машина перевернулась бы и ока-
залась в реке. Но слава Богу, все обошлось. В деревне нашли 
трактор, который и вытащил нашу машину сопровождения. Ко-

нечно, как самый важный результат этой эпопеи, — у трактори-
ста оказались наши книги, подаренные в знак благодарности.

Мы благодарны Господу за семью, которая нас — про-
мокших, голодных, приняла у себя дома в поселке Озеро Ку-
реево, а это 19 человек. Сытый ужин, горячая баня и долго-
жданная постель.

А в последний день на берегу озера было проведено 
последнее служение, где все ребята приняли участие в игре, 
слушали Слово Божье, пели песни хвалы Богу вместе с мест-
ной молодежью!

Ну и конечно же ежедневные вдохновляющие бого-
служения, где молодежь совместно размышляла над Сло-
вом Божьим, и над своей миссией.

Всего ребятам удалось пройти с нашей литературой 4 
поселка. Нас держали в рамках время, отведенное для спла-
ва, и погода. Но да благословит нас Господь, в следующем 
году совершить очередное миссионерское путешествие для 
распространения Его вести посредством печатного слова, 
учитывая весь приобретенный опыт.

Хочется выразить благодарность всем участникам спла-
ва. Всем, кто принимал участие в организации и осуществле-
нии этого миссионерского служения. А особенно посвящен-
ному брату, пастору Колчагову Олегу, который предоставил 
свой личный автомобиль — только что купленный Газель-Со-
боль для того, чтобы была машина сопровождения для ЛЕ.

КАРИМОВ РУСЛАН, Директор отдела издательского 
служения Центрально-Сибирской Миссии


